

[Accueil](#) > [Culture et loisirs](#) > [Expositions](#)

Un 14 juillet sous le regard de Marianne



Baya Adji, Thierry Baëza, Sébastien Rome, Géraldine Bocquet

Expositions, Mèze

Publié le 18/07/2022 à 05:06



Écouter cet article 

Powered by **ETX Studio**

00:00/01:32



Ce 14 juillet au Carré d'art Louis-Jeanjean, à l'initiative du Comité d'action laïque de Mèze, en collaboration avec Olaic 34 et la mairie, s'est déroulée une manifestation très républicaine, sous le regard de 24 bustes de Marianne. En présence du député de la circonscription Sébastien Rome, du maire Thierry Baëza, de Philippe Curé adjoint à la culture, de nombreux élus et visiteurs ont été accueillis par la présidente du comité, Géraldine Bocquet, et par Baya Adji, présidente d'Olaic 34.

Les prises de parole successives ont manifesté un profond attachement à Marianne, symbole de la République, à sa devise Liberté-Égalité-Fraternité, et à la laïcité, principe qui permet leur mise en œuvre et sur qui repose l'édifice républicain.

David Sauvade, historien, est revenu avec clarté sur les difficiles débuts de la République et sur la naissance du Midi Rouge, notamment dans l'Hérault, et enrichissait ainsi l'exposition, passionnante.

Trois des cinq président(e) s du Calm étaient présents : Patrick Olombel, président

d'honneur et fondateur de l'association ; Lysiane Estrada, présidente de 2016 à 2019 qui a donné une nouvelle impulsion à l'association ; Géraldine Bocquet, actuelle présidente qui, dans la continuité, a développé de nombreux partenariats et oriente l'action du Calm vers une éducation citoyenne.

Le 3e président, le regretté Louis Jeanjean, était lui aussi présent, du moins symboliquement, l'exposition se déroulant dans la salle portant son nom.

Correspondant Midi Libre : 06 80 21 86 03



CORRESPONDANT

Voir les commentaires

Les tops de la semaine

 Lus

 Commentés

- 1 **Jeux.** Euromillions : 14 gagnants à près de 2 millions d'euros et le jackpot de 230 millions d'euros remis en jeu ce mardi
- 2 **Cyclisme.** Tour de France 2022 : la vidéo d'un chien qui provoque la chute violente de deux coureurs du peloton
- 3 **Faits divers.** Incendies dans le Gard : avant de reconnaître avoir allumé les feux de Sernhac, il s'était présenté comme témoin
- 4 **Insolite.** "Installez-vous où vous le souhaitez" : comment ce couple s'est retrouvé seul à bord d'un Airbus de 140 places
- 5 **Météo.** Météo : pic de chaleur, averses orageuses ou pluies éparses, quelles tendances pour la semaine prochaine ?

À lire aussi de Expositions

- 1 **Expositions.** Nou Sary mis à l'honneur par l'association Art tention
- 2 **Expositions.** Des œuvres à découvrir
- 3 **Expositions.** L'espace Émile-Massal accueille les artistes de l'ACO